

Suscríbete ahora

Hola, Carlos 



BUSCAR

La Opinión

CÚCUTA - REGIÓN - FRONTERA - DEPORTES - ECONOMÍA - VIDA - OPINIÓN - ACTUALIDAD - JUDICIAL - LA Ó - TECNOLOGÍA - PREMIUM -

SABORES DE MI TIERRA



 Escuchar este artículo

Las reformas golpean la clase media

 COLUMNISTAS

 Viernes, 30 de Septiembre de 2022



Guillermo Ramírez D.

La escalada alcista aniquila el aumento salarial, siendo la inflación económica a nivel mundial y no solo en Colombia.

Desde hace tiempo los gobiernos han disminuido la capacidad adquisitiva del pueblo y este no es la excepción, cuando se esperaba un manejo económico más humano como

Lo más visto

1

5.380 



Buscan a niña cucuteña de 6 años en Estados Unidos con circular de Interpol

2

2.806 

MUNDO

Graban a tiburón nadando en las calles de Florida en medio del huracán Ian

3

2.069 

JUDICIAL

Dos hermanos fueron señalados de liderar una red de narcotráfico en Cúcuta

4

1.408 

LA Ó

Admiten tutela contra realizadores de la serie 'Leandro Díaz'

5

992 

CÚCUTA

Estos son los barrios de Cúcuta que estarán hoy sin agua



ro pregonaba en su campaña el actual presidente.

Hace dos años casi acaba el país; la primera línea destruyó bienes privados y estatales, aupados por Bolívar y con fuertes críticas de Petro al desalmado Carrasquilla por atentar contra los más necesitados y hoy en sus proyectos estrangula a los pobres.

Hoy quienes pretenden imponer proyectos con la aquiescencia de congresistas enmermelados, que corrieron a cobijarse bajo la sombra del ganador, pretendiendo imponer cargas tributarias en desmedro de la clase trabajadora.

Ya se anuncia el aumento mensual de la gasolina saliendo de la pandemia, que generará alzas permanentes y una inflación galopante, sufriendo hasta los motorizados de menor capacidad económica, ejemplo, quienes poseen un vehículo de estos, para la familia, para el transporte de sus hijos al colegio y al trabajo, tanquean cada 3 días, movilizandolos a sus labores de trabajo lo que descuadra cualquier presupuesto.

La escalada alcista aniquila el aumento salarial, siendo la inflación económica a nivel mundial y no solo en Colombia.

Incrementar gradualmente la gasolina acarrea alza del transporte, suben los insumos, los productos cosechados, el campesino sacrificado recibe migajas por sus productos, ganando los intermediarios y supermercados, subiendo los alimentos como todo este año, por las nubes.

Gravar las pensiones por economistas respetables que pasan por alto con ignorancia las normas que les convierte en claros prevaricadores al vulnerar la Constitución y desconocer olímpicamente los fallos de la Corte Constitucional.

Ese atropello a la clase media y baja, es sinónimo de aguantar más hambre, contrario a lo que se pregonaba en la campaña presidencial.

Cierto que está en discusión, pero si no se atacan esas actuaciones garrafales es abandonamos a las graves decisiones que se adopten, y preocupa, lo expresado por el presidente, de crear una especie de milicias con los alzados en armas y delincuentes comunes, como las milicias en Venezuela, que matan sin control alguno.

Eso es, la inversión de valores, acá con una justicia penal inoperante por múltiples factores, vamos recorriendo a pasos agigantados el camino hacia el aniquilamiento del país, se premia al delincuente, al asesino, mientras al desempleado no se le valora, no se le ayuda; como cambian los tiempos.

La pregunta del millón, ¿por qué no se quitan las exenciones y gabelas a los bancos que expolian a la ciudadanía?

Se pretende matar la gallina de los huevos de oro como es **Ecopetrol**, cuando pese a sus ventas parciales genera altos ingresos al país o acabar la explotación del gas para importarlo a sabiendas que en Venezuela no existe medio de transporte por oleoducto, para sabiamente cerrar la explotación de gas y traerlo de allá; ¿será que el gas de allá es más puro que el nuestro?, ¿cuánto subirá este para la gran cantidad de usuarios?

La luz sube en el pis y pagamos los robos de Electricaribe y no se regula su precio.

Gracias por valorar La Opinión Digital. Suscríbete y disfruta de todos los contenidos y beneficios en <http://bit.ly/SuscripcionesLaOpinion>

El artículo que acabas de leer es el resultado del trabajo de un equipo periodístico cuya misión está enfocada en informar de forma imparcial, objetiva y con profundidad sobre los sucesos más importantes de Norte de Santander y la frontera colombo-venezolana. Tu apoyo para seguir manteniendo el enfoque periodístico que ha caracterizado a La Opinión por más de 60 años es muy importante. [Confirma tu apoyo y únete a nuestra comunidad de suscriptores digitales aquí.](#) Muchas gracias.



COLUMNISTAS **Elecciones en Brasil**

Hay once candidatos a la presidencia de los cuales cuatro son mujeres. De no obtener ninguno de ellos el 50% de los votos se deberá ir a un balotaje a realizarse el 30 de octubre.



COLUMNISTAS **Uribe y Petro: ¿un parecido razonable?**

Ambos son caudillos a su manera; por eso mismo no creen en los partidos, simplemente los usan...



COLUMNISTAS **Carta a un nieto**

Pero fue una carrera jubilosa, llena de presagios y de alegría y de buena suerte.



Estimado lector. De acuerdo con lo que has leído en nuestro portal hemos generado estos contenidos especialmente para ti. ¡Disfrútalos!



LA Ó
Admiten tutela
contra
realizadores de ...



LA Ó
Explosiva
revelación:
triángulo amoro...



JUDICIAL
Buscan a niña
cucuteña de 6
años en Estado...



EMPRESAS
Las tecnologías
indispensables
para toda...

Ahora recibe las noticias de **La Opinión** en **Google News Showcase**

Inscríbete a nuestros newsletters

No dejes de estar informado día a día

- ✓ En contexto, Recibe cada semana contenido de profundidad.
- ✓ Política al punto, Información sobre los movimientos políticos.
- ✓ Empresas, Recibe toda la información de economía, negocios y movidas empresariales.
- ✓ Sabores de mi tierra, Recibe cada semana las mejores recetas de Norte de Santander.

ejemplo@ejemplo.com

Inscribirme

✓ Acepto los **términos y condiciones** y el tratamiento de mis datos conforme a la **política de tratamiento de los datos personales**.

EXCLUSIVO PARA NUESTROS SUSCRIPTORES



ZONA VERDE

🔦 La vida decadente del oso polar, lejos del suelo Ártico

1



🔦 Así fue el cambio de fuerzas...

2



🔦 Los drones en EE. UU...

3



🔦 Exportación de aceite d...

4



🔦 Sí no luchamos por la...



Apagones reviven con mayor intensidad en Táchira tras apertura de la frontera



¿Qué debo saber para cruzar la frontera?



Sistema aduanero de Venezuela vuelve a admitir el Acuerdo de Alcance Parcial 28



en colaboración

Patrocinado por



En un 75% de avance se aproxima la terminación del Puente Benito Hernández en Norte de Santander



Honda: la única marca automotriz que ha disminuido la emisión de CO2 en el país



Normix SAS se consolida como empresa líder en la producción de concreto premezclado



Estudie en Cúcuta la Especialización en Administración de la Salud con la Universidad Católica de Manizales



La Opinión

Suscríbete Ahora

Sé uno de nuestros suscriptores

Compañía

Región

Comunidad
Ocaña
Pamplona
Cataumbo

Frontera

Táchira

Economía

Empresa
Finanzas personales
Vivienda

Cúcuta

Históricos

Deportes

Ciclismo
Tenis
Cúcuta Deportivo
Fútbol
Baloncesto
Copa América
Eurocopa
Juegos Olímpicos

Vida

Salud
Familia
Zona Verde
Mascotas

Newsletter

En Contexto
Política al punto
Sabores de mi tierra
Empresas

Opinión

Editorial
Columnistas
Caricaturas

Premium

Cursos Virtuales

Tecnología

Aplicaciones
Innovaciones
Móviles

Judicial

Sucesos

MediaKit para

Anunciantes

Nuestros Portales

Suscripciones
La OpiTienda
Clasificados
Chica Q'hubo
La Ó
Especiales
Sabores de mi tierra
La Mejores Empresas de
Norte de Santander

Contáctenos

Email
WhatsApp
Contact

Otros

Promociones

Términos y condiciones

Política de datos
Política de privacidad
Política de cookies
Derechos de autor
Superintendencia de
Industria y comercio

Aliados

Miembros de Ami
Miembros de Colprensa
Miembros de Showcase
Miembros de Google



Síguenos en:



COPYRIGHT © 2022 LA OPINIÓN S.A. NIT. 890.502.801-7. Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita de su titular

